

敷島南小学校 学校便り NO,4 令和5年6月 学校長 五味 正年

新体力テスト・ボランティア

今年度は、コロナ禍も収束に向かいつつあり、社会でも 学校でも規制が緩和されてきています。これからは、以前 のように、保護者や地域の方々にお手伝いいただきなが ら、教育活動を進めていけたらと考えています。

その一つとして、1、2年生の保護者にお手伝いいただける方を募り、5月26日、29日に、1、2年生の新体カテストを行いました。今回、初めての試みであったので、どのくらいの保護者の方が来ていただけるか予想できず、心配していましたが、1日目は22名、2日目は33名と、多くの保護者の方々がお手伝いに来てくださり、ありがとうございました。測定は、とてもスムーズにいき、大変助かりました。子どもたちも、とても張り切って新体カテストを受けることができて良かったです。

これまで、この行事は、毎年、学校教職員が多大な時間をかけて行っていました。しかし、今回、多くの保護者の方々にお手伝いいただくことで、今までかかっていた時間の半分で済ますことができました。教科の学習時間を減らさず、新体力テストが実施できることは、子どもの学習時間を確保するためには大変ありがたいことです。

新たな試みではありましたが、お家の方々にお手伝いを していただいたり、子どもたちを励ましていただいたり、 とても有意義な時間をもつことがでたと感じました。来年





度は、更に幅を広げ、3、4年まで行えたらいいなあと思っています。またその次は、5、6年生までできたらいいと思っています。これからもご理解·ご協力をお願いいたします。



私が見つけた素敵な子どもたち

先日,掃除の時間,体育館で体力テストの片付けをしていると,掃除をするため7,8 人子どもたちが入ってきました。「もう掃除の時間か。」と思いながら,片付けを続けてい ました。すると、4年生の2人が私の方に走ってきて、「手伝いましょうか?」と声をかけてくれました。こんな心遣いは本当に嬉しいものです。「じゃあ、一緒にお願いします。」と返し、手伝ってもらいました。

一通り片付け、また別のところでマットを片付けていると、さっきの子が、再度、声をかけてくれました。「お願いね。」と返すと、手際よくマットや滑り止めをたたみ、台車に乗せてくれました。「ありがとう。」と声をかけると、その後は、何事もなかったように、掃除にもどりました。さりげない一言、さりげない行動に感動しました。

林間学校で一回り大きく成長

5年生が、5月23、24日と林間学校へ行ってきました。初めての宿泊を伴う旅行でした。2日間、楽しい活動(野外炊事、冒険ハイク、キャンドルサービス、美し森絵図ハイク)が、目白押しでした。また、初めて仲間と一緒の部屋で寝泊まりするのは、とっても楽しかったことでしょう。



冒険ハイク 登り道



冒険ハイク・ケーブルサーキット



冒険ハイク ヤッホーの丘



夕食



キャンドルサービス 火の神儀式



キャンドルサービス



部屋の2段ベッドで



美し森絵図ハイク 出発式



天然記念物 美し森大つつじの前で

今回の活動で、子どもたちは、いろいろな活動に挑戦し、普段、自分一人ではできないことも、仲間と協力することでよりよくできる良さを体験し、一回り大きく成長したことと思います。これからの学校生活での活躍が楽しみです。